



**OBJECTIF FRANCE  
TSARFAT**

COMPASSION  
RÉCONCILIATION  
BÉNÉDICTION  
RÉVEIL



*Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien des intercesseurs.*

Dieu a tant aimé le monde...

**Le Seigneur ne tarde pas dans l'accomplissement de la promesse**, comme quelques-uns le croient, mais il use de patience envers vous, **ne voulant pas qu'aucun périsse, mais que tous arrivent à la repentance.** (2 P 3.9)



**Monde : la recomposition est en marche**



**C'est au centre du monde que se forgent les équilibres**

Les évolutions géostratégiques, à partir de l'histoire des nations et des empires qui se font et se défont, ne sont pas lisibles pour qui ne connaît pas la Bible, Parole et « roman de Dieu » qui nous raconte Son plan pour l'humanité.

Pour beaucoup (même des chrétiens), ce qui se déroule sous nos yeux relève des « actualités » qui restent émotionnellement gérables tant qu'elles concernent surtout les autres, évitant notamment de penser à un embrasement atomique du monde, signe d'une « fin » qu'ils repoussent de tout leur cœur.

Cependant, s'il est vrai que les humbles « hériteront la terre » (Mt 5.5), que le Christ posera ses pieds sur le Mont des Oliviers (Za 14.4) et qu'il règnera depuis Jérusalem pendant 1.000 ans (Ap 20.4-6), sa ville où Il a décidé de faire résider Son Nom (2 Ch 7.16), Lui le temple vivant...

... Alors Jérusalem est bien le centre du monde (Ez 5.5), le « Nombriil de la Terre » (Ez 38.12 -TOB), cette « coupe d'étourdissement » (Za 12.2) pour les nations, orgueilleuses et rebelles, qui ne veulent pas d'un Créateur et Maître du monde, Lui qui justement entrera en jugement avec elles au sujet de « mon peuple Israël, mon héritage... mon pays qu'elles se sont partagé » (Joël 3.2).

... Alors Israël est bien le pays le plus important du monde aux yeux de Dieu, non pas les USA qui est le plus puissant, ni la Russie qui est le plus vaste, ni la Chine ou l'Inde qui sont les plus peuplés.

... Alors tout ce qui s'y passe est déterminant pour la marche du monde, et pour l'accomplissement final du plan de Dieu, visible pour qui a des yeux pour voir dans ces « temps de fin ».

... Alors toute l'histoire contemporaine se lit comme un livre ouvert : 2<sup>ème</sup> guerre mondiale, Shoah, Israël combattu dès sa (re)naissance, guerres « froides » et guerres d'influences, ... jusqu'à la guerre en Ukraine qui mobilise une Russie trop occupée pour s'impliquer dans un Proche-Orient remodelé par Israël qui, après les horreurs explicites du 7 octobre, a choisi de se battre pour la vie au chant de « Am Israël Haï ! ». Malgré toutes les contestations, après avoir joué la partition imposée des concessions sans fin pour sa survie, sommé sans cesse de se faire toujours plus petit, Israël se réveille : « tant pis si le monde entier nous hait, ce ne sera pas pire ».

**Prions** pour ce monde qui se cherche de nouveaux repères, ne comprenant pas que Dieu règne et qu'il fait tout ce qu'il veut (Ps 115.3).

**Soyons** ces modèles de paix au milieu des temps habités par la guerre (Jean 16.33). Sachant qui nous sommes, gardons « la parole de la persévérance » qui nous dit alors : « Je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre ». (Ap 3.10)

**25 décembre au 2 janvier : Hanoukka**

« **On célèbre à Jérusalem la fête de la Dédicace. C'était l'hiver** » Jean 10.22

*Avec Pourim, Hanoukka est une fête où la lumière a vaincu les ténèbres alors que les ennemis du peuple Juif avaient programmé son effacement, l'extermination d'Israël.*

➔ **5 mn** (ou davantage) **pour Israël** : **chaque jour** vous recevrez un psaume d'Hanoukka à lire et méditer à l'intention du peuple Juif. **Am Israël Haï !**

# France, détourne-toi des séducteurs

## *Notre Dame de Paris* : l'histoire et l'héritage instrumentalisés, théâtralisés

Etonnante convocation. Que diverses personnalités politiques et 'people' soient conviées était non seulement compréhensible mais correct, eu égard aux nombreux donateurs au niveau mondial. Mais qu'elles soient invitées, avec tous les représentants des autres cultes, à une cérémonie catholique (diffusée dans plus de 100 pays) plutôt qu'à une réception festive, laisse bouche bée celui qui se demande ce que cela signifie. Y-a-t-il un message ? Si l'intensité de l'émotion mondiale, suscitée par l'incendie, reste en partie un mystère, il faut s'interroger sur la mise en scène de la réouverture de ce qui n'est finalement... qu'un monument !

Observons des faits et, sans conclusion précipitée, soyons alertés.

**Rappel** : la France est catholique. Protestants et évangéliques en sont peut-être choqués, mais s'agissant d'identité religieuse, la France n'est ni juive, ni protestante, ni évangélique, ni orthodoxe, ni bouddhiste etc. Pour les médias et pour le monde, la France reste « fille aînée » de Rome. D'où le symbole fort de la France qu'est *Notre-Dame de Paris*. Ainsi, pour beaucoup, « un chrétien français » c'est « un catholique », qui donc va à la messe. Que nous en soyons heureux ou pas, l'histoire l'atteste, l'architecture aussi, souvent : chaque village a son clocher... catholique (les temples protestants avec clocher sont rarissimes, contrairement aux USA).

Oublier cela, ou le nier, handicape notre compréhension de l'histoire, et limite les prières à cause de ce que nous ne voulons pas voir ou n'acceptons pas... lorsque nous ne sommes pas catholiques.

**Cérémonie côté lumière** – Les discours ont mis l'accent sur le défi relevé en 5 ans, « une prouesse française » qui rappelle que la France est un pays de bâtisseurs. Les pompiers et les 2000 artisans ont été célébrés, faisant écho au mot « **miracle** » sur toutes les bouches et commentaires des médias depuis l'incendie.

A noter la lecture biblique (programmée dans l'année liturgique catholique) qui rappelait des racines juives souvent niées, et le détournement que nous faisons des paroles adressées spécifiquement à Israël (le texte est extrait d'un livre deutérocanonique) :

« **Jérusalem, quitte ta robe de tristesse et de misère, et revêts la parure de la gloire de Dieu pour toujours (...)**

Dieu va déployer ta splendeur partout sous le ciel, car Dieu, pour toujours, te donnera ces noms : « Paix-de-la-justice » et « Gloire-de-la-piété-envers-Dieu ».

**Debout, Jérusalem ! tiens-toi sur la hauteur, et regarde vers l'orient : vois tes enfants rassemblés du couchant au levant par la parole du Dieu Saint ; ils se réjouissent parce que Dieu se souvient (...)** Dieu conduira Israël dans la joie, à la lumière de sa gloire, avec sa miséricorde et sa justice. » (Baruch 5.1-9)

**Défaire une malédiction sur la France.** Cela n'a pas été rappelé, mais signalons que « le coq » fut le seul élément épargné de la flèche entièrement détruite. Or le coq n'est pas un symbole de « l'orgueil français », pointé du doigt par des étrangers comme par des Français adeptes de 'l'auto-bashing', cette triste « passion française » (= dire volontiers du mal de soi, de son pays et ses autorités). Loin de l'insulte qui désigne « l'animal fier sur son tas de fumier », le coq est le symbole du veilleur qui guette l'horizon pour ne pas manquer le lever du jour, précisément la venue du Seigneur qui apparaîtra à l'Orient. Sa présence sur des édifices religieux n'est donc pas anodine.

Que nous soyons tous des coqs, pour l'Eglise, pour nos maisons et pour la France !

**Merci Seigneur** pour la richesse de notre histoire avec l'héritage judéo-chrétien que Tu as déposé au milieu de nous, reconnaissant que Tu es, en tout premier, notre héritage à cause de la croix.

### Cérémonie côté « bizarre »...

**Passons...** – sur telle ou telle trace ou marques et signes de la franc-maçonnerie dans l'édifice : ce n'est pas une particularité de *Notre-Dame de Paris* mais l'attestation fréquente de la présence des loges dans toute l'histoire de France, spécialement depuis le XVIII<sup>ème</sup> siècle qui a vu renaître la franc-maçonnerie européenne, sous l'action déterminante du Français Desaguliers, huguenot contrarié par les persécutions.

– sur les spécificités des cultes catholiques, marqués par l'ostentation : la dévotion se montre ('se donne à voir' comme on dit aujourd'hui), elle est donc « spectaculaire » par nature.

**Retenons...** – un cérémonial très appuyé dans le mélange des genres : la cathédrale est devenue le théâtre d'un soir, un haut-lieu 'people' qui convoquait 'le gratin contemporain' en direct devant le monde entier, avec un maître de cérémonie rayonnant de joie : le président de la république française, se faisant photographier (aux côtés de son épouse) avec chaque invité... comme une autocélébration fastidieuse, loin des protocoles obligatoires.

– un discours « républicain » donné au cœur de la cathédrale, contre tous les principes laïcs, et sous un prétexte 'météo' non convaincant ; le président a donc gagné son pari ;

- le chef de l'Etat a accueilli ses hôtes sur la formule « en vos grades et qualités » (= formule des loges), et il a fait référence 20 fois à la « fraternité », pierre angulaire de la franc-maçonnerie, et à la volonté des hommes, parlant de « compagnons »... Peut-être un parcours obligé pour celui qui doit son élection aux « frères ».
  - les officiants portaient des habits colorés d'une « modernité » imposée : difficile de ne pas penser à Arlequin\*, personnage dont le nom, au cours des siècles, est rattaché soit au génie malfaisant, soit au bouffon... du roi !
  - l'exaltation de la culture française par celui qui a nié publiquement qu'une telle culture ait jamais existée, au moins aujourd'hui... sans mea-culpa.
  - la quasi promotion du catholicisme (relire son discours) par celui qui a donné son feu vert (6 mois auparavant) à la cérémonie d'ouverture des JO, choisie comme « transgressive », où le tableau de la cène – du très catholique Léonard de Vinci – fut moqué, sali. Un « en même temps » poussé très loin.
  - “Vive Notre-Dame, Vive la république, Vive la France” a dit le président dans la cathédrale ! Une prise d'autorité sur les instances religieuses (complices ?) et sur la foi des catholiques français ?
- NB : une ‘république’ qui a combattu le catholicisme jusqu'à chercher à éliminer les chrétiens de Vendée par les « colonnes infernales » (de janvier à mai 1794 : les soldats avaient reçu l'ordre d'exterminer tous les révoltés, femmes et enfants inclus, de saisir les récoltes et les bestiaux et d'incendier les villages et les forêts. Ils le firent).
- ✓ *auparavant (le 10 novembre 1993), la ‘déesse Raison’ était proclamée seule autorité sur la France... dans Notre-Dame de Paris, rebaptisée Notre-Dame de la Raison et vouée au culte... de la Raison !*

**Prions** pour que la confusion entretenue, sans vergogne, par diverses autorités dont l'actuel chef de l'Etat, soit mise en lumière et défaite par l'exposition de la vérité : dans le passé religieux de la France envers les religions et les croyants (pour lequel il n'y a que peu de repentance, tant envers les Juifs, qu'envers les protestants/Huguenots, puis les catholiques).

**Proclamons, croyons et prions** que la franc-maçonnerie n'a pas le pouvoir spirituel qu'elle se donne, malgré ses autosatisfactions et succès parfois, notamment par le progressisme sociétal et ses lois iniques.

**Rappelons-nous** qui nous sommes, et **repreuons l'autorité** que nous abandonnons trop facilement devant les batailles gagnées par l'adversaire : la « guerre » n'est pas finie, nous vaincrons, établis sur le Roc !

**Nous soutenir** – La prière pour la **FRANCE** et pour **ISRAËL** est un défi permanent que nous essayons de relever. Si vous appréciez notre travail, vous trouverez ci-dessous l'opportunité de faire un don pour nous permettre de continuer cette mission.

*Déductible : début 2025 un reçu fiscal est délivré pour les dons effectués en 2024*

- [lien de la page des dons ICI](#) sur le compte bancaire ou PayPal de notre association
- par chèque à l'adresse postale de notre secrétariat : 12 rue Victor Lefranc – 64330 Garlin

**Merci !**

## Un nouveau gouvernement, avant Noël ? ...

**Une première : 4 gouvernements en un an.** Les majorités relatives paralysent la 5<sup>ème</sup> république, conçue pour un parti majoritaire à l'Assemblée nationale. A noter que ces gouvernements successifs doivent gérer la crise agricole, toujours vive, et traitée par les politiques comme un papier collant dont on ne sait comment se débarrasser.

Et pour cause : le traité du Mercosur, goutte (cascade !) qui fait déborder le vase à n'en plus finir, sera bel et bien appliqué puisqu'il est convenu de mentir ; en effet, c'est la Commission européenne (non élue) qui signe et décide sans l'accord des Etats ! A moins d'un clash européen, c.a.d. la révolte d'une majorité d'Etats... non prévue.

**François Bayrou**, l'ex-paysan toujours « lié à la terre et à sa terre », l' élu des territoires, fera-t-il une différence sur ce dossier, comme dans d'autres ? Il porte une double image/réputation :

- **un catholique fervent** (au moins de culture, fortement) : il est clairement « contre l'euthanasie ». Héritier des « démocrates chrétiens », il crée le MoDem (mouvement démocrate) en 2007. En 2012, il confie dans une interview au *Monde des religions* : “ *Le centre de ce que je crois ce sont les premiers mots de l'évangile de Saint Jean, « le Verbe s'est fait chair et il a planté sa tente parmi nous »* “. Il a douté publiquement de l'intérêt d'inscrire l'avortement dans la Constitution.
- **un traître : ancien opposant virulent à E. Macron** qu'il qualifiait d'« hologramme »\*, **avant de se rallier** à sa candidature... « pour faire barrage à l'extrême droite » (*il avait déjà soutenu F. Hollande contre N. Sarkozy*). Un ralliement qui sera déterminant, plaçant E. Macron en position de vaincre.

\*Il dénonçait le « *candidat des forces de l'argent* », s'indignant des « *grands intérêts financiers (de celui qui avait été ministre de l'Économie) incompatibles avec l'impartialité exigée par la fonction politique* ». Précisant :

« Il y a là une tentative qui a déjà été faite plusieurs fois par plusieurs grands intérêts financiers et autres, qui ne se contentent pas d'avoir le pouvoir économique, mais qui veulent avoir le pouvoir politique ». (Source)

➤ **mieux le connaître pour mieux prier.** Cf. l'interview donnée en mai 2016, **ICI** : [youtube.com/watch](https://www.youtube.com/watch)

Il y parle de sa famille, de sa vie de paysan et d'homme politique ; il raconte avec émotion sa lutte contre le bégaiement, un combat qu'il qualifie de « diable intérieur ». NB : "coincé" par des députés lors de son oral à l'Assemblée nationale, il a paniqué et un peu bégayé... ce qui a déclenché quelques moqueries, hélas ! Certains l'ont même comparé à Joe Biden à cause de son débit de parole lent, autre marque d'un « ancien » bègue qui contrôle son élocution. Marié depuis plus de 45 ans, il est père de six enfants et grand-père de 21 petits-enfants, il confesse son bonheur de vivre entouré d'une « tribu », où les liens familiaux sont au cœur de sa vie.

**Un grand naïf, un rêveur de démocratie et d'unité ? ... très vite confronté à la réalité :** il souhaitait créer un gouvernement représentatif de toutes les forces de l'Assemblée, MAIS : - le PS conditionne la non-censure à une série d'exigences (pas de loi immigration, suspension de la réforme des retraites...) ; - pour le RN : « Le sablier est retourné, nous lui dirons, au moment où les derniers grains s'écouleront, s'il a rempli sa mission ou s'il mérite lui aussi de partir » ; - quant au LR, « le compte n'y est pas » pour participer à un gouvernement.

**Prions pour le 1<sup>er</sup> ministre, un homme qui nous ressemble : Français désorientés, tantôt découragés, tantôt rêvant de renverser la table, infidèles et hurlant à la fidélité et aux alliances !...**

**Prions pour nos représentants élus, qui semblent complètement sourds à l'intérêt collectif, chacun voulant servir « ses » électeurs et garantir son avenir pour les échéances électorales attendues, encore !**

### LA FRANCE PARALYSÉE

**Interpellation.** Des intercesseurs fervents, étonnés par le nombre important de décès de sportifs de haut niveau, nous ont dit qu'ils priaient depuis 2 ans pour Mathias Dantin, jeune rugbyman devenu tétraplégique suite à un « plaquage cathédrale ». Il est comme une image de la France, paralysée, non pas morte mais empêché de vivre comme elle y est appelé, avec tous ses dons libres de s'exprimer.

NB : Mathias a besoin d'un miracle, mais il n'est visité par aucun chrétien... sachant que la majorité des chrétiens ne croient pas aux miracles pour aujourd'hui. Car nous aussi, nous sommes 'paralysés' par la raison, déesse choisie par la France et... acceptée par l'Eglise.

Ainsi Mathias et ses parents se tournent vers les tribunaux « pour obtenir réparation », réparation à leur peine, à leur amertume et à leur ressentiment. Ils sont en colère de se retrouver « seuls » face à un destin injuste.

La France aussi crie souvent « vengeance » et cherche quelles têtes couper (encore et encore) afin d'être libre.

**Prions** pour le relèvement de Mathias spécifiquement, et de tous ces jeunes stoppés à l'aube de leur vie, et pour la France, blessée, immobilisée, amère, en colère... jusqu'à quand ? Une cathédrale a été relevée par la volonté des hommes. Que dire de la volonté de Dieu, serait-elle moindre ? **Humilions-nous** pour notre manque de foi.

## Mayotte, qui s'en soucie vraiment ?

A plus de 10 heures de vol de Paris, 23 fois plus petite que la Corse mais presque aussi peuplée avec 320.000 habitants, Mayotte est peu connue des Français de la Métropole, sauf par une réputation de grande pauvreté et de violence, délinquance et corruption liées notamment à une immigration non contrôlée.

Un problème énorme auquel s'est confronté un ancien ministre de l'Intérieur dans les opérations *Wuambushu* (en avril-juin 2023, et en avril 2024 avec "Mayotte place nette"), deux échecs malgré les moyens engagés.

Etonnant : le drame généré par le cyclone *Chido* n'a même pas bouleversé le milieu chrétien. Pour autant, cette catastrophe parle de la France, à plusieurs niveaux.

### Pour comprendre et prier :

- à méditer : les météorologues sont stupéfaits de la trajectoire du cyclone, complément anormale, qui a évité Madagascar et s'est dirigé contre toute attente exactement sur Mayotte, dévastant tout en une demi-heure.

- Mayotte est un département stratégique pour la France entre Afrique, Asie et Moyen-Orient, sur une route essentielle du commerce mondial, où transite 80% du pétrole consommé dans le monde en provenance des pays du golfe.

- chaque jour des clandestins tentent une difficile traversée, au péril de leur vie, depuis les Comores voisines, dont le président refuse d'ouvrir ses ports pour permettre le renvoi des expulsés. NB : il est pourtant un allié de la France, même si les Comores ne reconnaissent pas l'indépendance de Mayotte. Paris lui verse l'essentiel de l'aide internationale pour le secteur (-il est courtisé par la Chine ; -il s'est opposé à l'agression russe en Ukraine ; -il a été reçu 5 fois à l'Élysée en 3 ans !) ;

- les problèmes de délinquance et d'insécurité ne sont pas à mettre à 100 % sur le dos des migrants ; ils sont le fait d'une jeunesse qui est totalement abandonnée, déscolarisée, sans aucun autre cadre possible, qui traîne et qui se livre à la délinquance ;

- une grande partie de la population emploie les migrants et les héberge (contre un loyer) ;
- la population est d'origine diverse (à Mayotte et autour), avec de gros problèmes de racismes inter-ethniques ;
- vers une solution globale dans la région ? Les quatre îles de l'Archipel des Comores et leurs populations sont liées, indissociables, interconnectées, et la solution des problèmes à Mayotte passera sans doute par une réflexion générale sur l'archipel tout entier.

*"Il pourrait y avoir une coopération peut être plus forte étant donné la proximité géographique des îles. On ne peut rien faire à Mayotte si on ne le fait pas également aux Comores." (Source)*

**La fin de la confiance dans les discours politiques.** En 2019, à la suite de J. Chirac, N. Sarkozy et F. Hollande, Emmanuel Macron s'est rendu à Mayotte pour dérouler des promesses... jamais tenues, malgré la précision des annonces et l'engagement à les réaliser « *avant la fin de ce quinquennat* » (2022) et à rendre compte lui-même aux Mahorais. Hélas donc, il n'y a pas eu de "général Georgelin" pour Mayotte ! Les pierres et les symboles ont-ils plus de valeurs que les hommes ? En France, peut-être...

➤ **discours de 2019 à Mamoudzou** : : ICI [youtube.com/watch?v=FKv6WHlj-No](https://www.youtube.com/watch?v=FKv6WHlj-No)

**Jeudi 19 décembre, le chef de l'État était de retour à Mayotte** (certains disent pour contraster avec le 1<sup>er</sup> ministre...). Ni humilité, ni repentance (mais ses prédécesseurs non plus). **Prions.**

**Prions** que la détresse des habitants trouve des solutions très humaines, et que les périls sanitaires liés aux conditions désastreuses (gastro-entérites, choléra et leptospirose -transmise par les rats) soient rapidement jugulés.

NB : les Mahorais demandent en urgence des psychologues « *parce que tout le monde, absolument tout le monde est choqué* ». **Que se lèvent des chrétiens** remplis de l'Esprit, c'est-à-dire de l'amour de Jésus-Christ, pour écouter, entendre et apporter la consolation du Père, avec les secours matériels.

**Entendons** comment la situation de Mayotte parle de la France entière : - la division installée ; - le discours politique discrédité ; - un appauvrissement croissant de la population ; - une situation d'immigration clandestine devenue intolérable mais finalement tolérée au milieu des affrontements politiques souvent plus stratégiques que sincères ; - une attente démesurée du "salut" par l'État-providence...

**Vivons la joie des fêtes**

**Restons dans le repos de Dieu**

**Toujours priant**

**Dans Sa Paix**

**« Voici, Je viens bientôt,**

**J'apporte avec moi ma rétribution pour rendre à chacun selon son œuvre »**